



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO  
DE MEXICO

PP-4

12/09/2023

LEGISLATIVO

**#MARCELOEBRARD**

# DEJA EN MANOS DE MORENA SU FUTURO

EL EXCANCILLER AMAGÓ CON SALIR DEL PARTIDO SI RECHAZAN SU IMPUGNACIÓN. PERfila UN MOVIMIENTO PROGRESISTA Y OTRA GIRA

**POR MISAEL ZAVALA/P4**



#MARCELOEBRARD

# BUSCA FUNDAR SU PROPIO MOVIMIENTO

DA ULTIMÁTUM A MORENA  
PARA RESPONDER SOBRE  
IMPUGNACIÓN; ANUNCIA  
NUEVA GIRA NACIONAL  
PARA EL 18 DE SEPTIEMBRE

El excanciller Marcelo Ebrard anunció la fundación de un Movimiento Político Nacional, y amagó con salirse de Morena si la dirigencia nacional rechaza su impugnación para reponer el proceso interno de la Coordinación Nacional de los Comités de Defensa de la 4T.

Tras un acuerdo con senadores y diputados federales que lo respaldan, Ebrard ofreció un mensaje en solitario para anunciar que se mantiene en Morena hasta que la Comisión Nacional de Honor y Justicia del partido desahogue la impugnación que interpuso el pasado domingo, ya que presentó pruebas de supuestas ilegalidades cometidas en el proceso interno.

"Esto tiene que ver con el papel que jugó la Comisión de Encuestas, con los testimonios que dicen que se promovió a Claudia Sheinbaum desde la Comisión. Tiene que ver con las actuaciones de diferentes áreas de gobierno, de gobiernos estatales. Tiene que ver con lo que observamos en el proceso", acusó.

El exfuncionario afirmó que va a depender de la respuesta que tenga Morena el curso de acción que seguirá, pues consideró que si esas circunstancias e incidencias que se dieron, se quedan igual, no tendrá interés de estar en Morena.

"No debemos permitir que esas prácticas, que son un virus, estén en el torrente sanguíneo de Morena, porque va a ser un efecto devastador. Tengo el mayor de los respetos con la legislación, pero no es mi objetivo llegar a una senaduría. Mi objetivo es que esto se resuelva".

Aseguró que esto puede ser definitivo para el futuro de Morena más que para el futuro de Marcelo Ebrard, pues está en juego que se permita que en las internas morenistas se utilicen programas sociales, que intervengan gobernadores, alcaldes, que se fuerce a los sindicatos a que sus miembros vayan a los eventos, entre otras supuestas ilegalidades.

Ebrard dijo contar con medio millón de personas que lo apoyan a lo largo del país, por lo que anunció que el 18 de septiembre presentará su Movimiento Político Nacional, el cual tentativamente tendrá el nombre de Movimiento Progresista.

A la par, después del 18 de septiembre realizará una gira nacional que concluirá el 2 de octubre. En sus recorridos se reunirá con los simpatizantes que lo respaldan y dará a conocer su plan de acción.

Ebrard dijo que tiene una obligación con las personas que votaron por sus convicciones y aclaró que le tiene un inmenso cariño al presidente López Obrador. "He sido su más largo colaborador, jamás le haría yo un daño por razones políticas", reconoció. ●



45

DÍAS DE RECORRIDOS PREPARA MARCELO.

### PRESUME MÚSCULO

760

PERSONAS REUNIDAS.

500

MIL LO RESPALDAN.

### NUEVOS DATOS

- 1 En su reunión interna, Marcelo Ebrard presentó una síntesis de incidencias.
- 2 Acordaron que era muy importante que el proceso mostrara superioridad ética.
- 3 Dijo que Mario Delgado se comprometió a investigar y aclarar algunos puntos.
- 4 Sostuvo que no es un arrebato sino una sistematización de lo observado.



FOTO: DANIEL OJEDA